



ENERGÍA

El precio del petróleo registra una escalada superior a 30% en lo que va del año

Lunes, 8 de abril de 2019

GUARDAR f t in

Bloomberg

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Brent +
- Fijar los precios +
- OPEP +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Brent +
- Fijar los precios +
- OPEP +

Administre sus temas

El barril de Brent se refuerza por encima de los US\$70

Expansión

El **petróleo** se confirma como una de las inversiones estrella en 2019. El barril de Brent se refuerza por encima de los US\$70, y supera claramente el 30% de revalorización en lo que va de año.

Los inversores del mercado del petróleo se resisten a recoger las cuantiosas plusvalías acumuladas en lo que va de año. La conquista de los 70 dólares no frena su escalada, y el rally en 2019 se afianza por con máximos intradía próximos incluso a los 71 dólares. Desde el pasado mes de noviembre su cotización no alcanzaba estos niveles.

El barril tipo West Texas, de referencia en EE.UU., cotiza una vez más al alza en la sesión de hoy, y supera con creces el umbral de los US\$63, en zona de máximos también desde el pasado mes de noviembre.

El optimismo sobre un inminente acuerdo comercial entre EE.UU. y China invita a una mejora en las expectativas de demanda mundial de crudo, tal y como recalcan los analistas de JPMorgan. El fin de la guerra de aranceles serviría al menos para enfriar las alertas sobre la magnitud de la desaceleración económica.

El panorama más alentador sobre la demanda de crudo se produce en medio de la persistente presión ejercida por la Opep para contener sus niveles de producción. El cumplimiento más estricto de los recortes pactados han reducido la producción de la Opep a mínimos de cuatro años. Las sanciones de EE.UU. contra Irán y el caos energético en Venezuela añaden más presión del lado de la oferta.

Los analistas de JPMorgan destacan que “el exceso de inventarios (de crudo) está desapareciendo”, y en el mercado cobra fuerza la previsión de un giro hacia un déficit de suministro.

Los continuos récords de producción que está pulverizando EE.UU. no logran paliar por completo esta situación. A finales de marzo superó los 12,2 millones de barriles diarios, y sus exportaciones de crudo han superado por primera vez el nivel de los tres millones de barriles.

El pasado mes de marzo, la Agencia Internacional de la Energía (AIE) ya pronosticó que a pesar de los sucesivos récords en la producción de crudo de EE.UU., el mercado del petróleo entraría en el segundo trimestre del año en déficit de oferta.

ARTÍCULO

EEU apunta a suministro de petróleo venezolano a Cuba en nueva ronda de sanciones

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Los líos para encontrar a los accionistas minoritarios de Ecopetrol
- 2 Retail, plaza, tienda o aplicación, ¿dónde es más barato hacer mercado?
- 3 Lo rico y lo feo de emprender
- 4 “Ya provisionamos todas las obligaciones financieras que había en Ruta del Sol II”
- 5 Dian toma acción contra el contrabando de café en Colombia

AGRONEGOCIOS Un campo de posibilidades agronegocios.co Ingrese a nuestro nuevo portal

MÁS DE GLOBOECONOMÍA

<p>HACIENDA</p> <p>Citgo consigue crédito de US\$1.200 millones para financiar operaciones y gestionar deuda</p> <p>El préstamo ayudará a Citgo a financiar sus operaciones luego de sanciones de Estados Unidos</p>	<p>TECNOLOGÍA</p> <p>Apple presenta nuevo iPad y actualiza modelos Mini antes de lanzar servicio de video</p> <p>La firma ha mostrado actualizaciones de sus líneas de productos, pero este año es probable que el enfoque cambie hacia los servicios</p>	<p>HACIENDA</p> <p>El impacto al presupuesto del Reino Unido si se niega la prórroga del Brexit en marzo</p> <p>May tendrá siete días para convencer a Bruselas y hacer lo mejor posible la separación del Reino Unido de la UE</p>
--	---	---

MÁS DE LA REPÚBLICA

<p>JUDICIAL</p> <p>Cancillería colombiana rechazó declaraciones de la Federación Rusa respecto a Venezuela</p>	<p>LEGISLACIÓN</p> <p>PPU se consolida en ranking latinoamericano de fusiones y adquisiciones</p>	<p>BOLSAS</p> <p>Junta directiva de Coltel aprobó reglamento de emisión y colocación de bonos</p>
<p>OCIO</p> <p>Conozca a los nuevos delegados de Riesgo de Crédito y para Seguros de la Superfinanciera</p>	<p>HACIENDA</p> <p>Comunidad indígena Zenú de Bolívar defiende los territorios ancestrales y se suma a la minga</p>	

SU CONTENIDO Ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB